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Interrogazione del deputato Peluffo: “Anche l’azienda Italtel potrà beneficiare del sostegno della 

Spa salva imprese?” 

«L’Italtel potrà beneficiare del sostegno della Spa ‘salva imprese’ prevista dal decreto legge ‘Investment 

compact, viste le prospettive di crescita dell’azienda e gli sforzi di riqualificazione fatti finora?». E’quanto 

chiedono con un’interrogazione al ministro dello Sviluppo economico, Federica Guidi, all’indomani 

dell’approvazione da parte dei lavoratori dell’ipotesi di accordo raggiunta al Mise dopo mesi di 

mobilitazione, i deputati Vinicio Peluffo (Pd) e Daniele Farina (Sel) e il senatore Luis Alberto Orellana 

(gruppo Misto). 

 


